

Ouest France

Lundi 13 février 2023

Le groupe des ateliers solidaires fait un don



Le chèque de 700 € remis correspond à la vente d'objets confectionnés par le groupe solidaire : sacs, serre-tête, lingettes démaquillantes, porte-clés.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Dans le cadre des ateliers solidaires, à l'association Les Possibles, s'est déroulée, vendredi, la remise d'un chèque de 700 € en faveur du Réseau d'éducation sans frontières de Mayenne, représenté par Édouard Gilles et Mariannick Roy, bénévoles.

« Cette somme correspond aux ventes d'objets réalisés avec des matériaux recyclés lors des ateliers solidaires qui ont été mis place fin

2021, à l'initiative de deux adhérentes, Geneviève et Liliane », expliquent Marie-Hélène Joubin et Sophie Charrier, animatrices aux Possibles. « Nous les avons vendus au marché de Noël et aux vide-greniers. L'idée de ces ateliers, c'est de favoriser la mixité sociale et de donner au profit d'une cause choisie par le groupe », confie Geneviève.